

2024-09-06

Gobierno estatal de Durango ha logrado avances en temas de infraestructura:CMIC

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://es-us.noticias.yahoo.com/gobierno-estatal-durango-logrado-avances-041238843.html>

Francisco Salazar, presidente de La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Durango reconoce los avances en infraestructura del gobierno de Esteban Villegas Villarreal en dos años de administración.

"El sector de la construcción es un gremio muy importante para que una entidad alcance el desarrollo que se busca, y es por eso que vemos que Durango sigue avanzando en temas de inversión, no solo nacional sino internacional", destacó el empresario.

En ese sentido, también reconoció el presidente de los constructores en Durango <https://www.cmicdgo.org/> las condiciones actuales que vive el estado, dónde existen muchas carencias en infraestructura, y por lo tanto es lo que se debe trabajar para alcanzar un mayor crecimiento económico.

Así mismo, reconoció que el presente año ha sido muy complicado para la iniciativa privada, y por lo tanto los diferentes gremios necesitan del apoyo de los tres niveles de gobierno.

"Un evento de primer nivel, con invitados nacionales e internacionales, vemos una rendición de cuentas de un gobernador comprometido con nuestro estado, y por lo tanto seguimos respaldando sus gestiones", concluyó Francisco Salazar.